
議題・議事・発言等（要点記録）

会 議 名 第１回千郷地域協議会 公 開

日 時
平成３０年４月２５日（水）

午後７時００分～午後８時２０分
場 所

西部公民館

多目的ホール

出 席 者

（委員）

古本 喜之、今泉 隆男、竹下 松太郎、老平 悦朗、物部 恭喜

鈴木 勝吉、山本 松宏、中尾 知久、岩瀬 功、大木 英男、

村田 憲治、市川 博三、西妻 正好、鶴井 良久、丸山 正雄

西野 雄次、近藤 武、宮原 麻衣子、森野 真智子、岡山 薫

長瀬 三平、御宿 三男、田嶋 正吾、中野 克俊、玉井 悦子

鈴木 ゆみ子、鈴木 誠、老平 千昌、杉下 尚由、仲井 敬太郎

（事務局）

企画部：三浦部長、自治振興課：中村主査

千郷自治振興事務所：鈴木所長、宮本主査

欠 席 者
（委員）

なし
傍 聴 者 ４名

配布資料

次第、千郷地区地域活動支援員担当者名簿、千郷地域協議会委員

名簿、平成３０年度への引き継ぎ事項、千郷地区防災連絡会規約、

千郷地域子育て連絡協議会規約、地域協議会開催開催スケジュー

ル、千郷地域計画施策目標シート、千郷地域の問題点・要因の整

理、地域活動交付金事業募集チラシ、参考資料（Ｈ２９千郷地域

協議会だより第２１号）、千郷地域協議会委員報酬等の支払につい

て（依頼）、平成３０年度地域計画策定のための分科会名簿

１ 開会

２ あいさつ

所長が挨拶を行い、その後事務局の自己紹介を行った。

３ 千郷地域協議会委員辞令交付式

地域協議会委員として委嘱される方２８名に対し、企画部長三浦より辞令の交付を行

った。

また、上市場東住宅の西野雄次委員及び上市場西住宅の近藤武委員の２名については

昨年度からの継続委員となっているため、昨年度すでに委嘱辞令交付されていることか

ら、本年度の委嘱辞令交付はされない旨の説明を行い承知していただいた。

その後、資料１により事務局から、地域活動支援員制度の概要を説明し、千郷地域自

治区へ配置されている地域活動支援員の自己紹介（財政課佐藤、生涯共育課森田の２名

出席）を行った。

３ 議事

事務局で本日の会議成立の報告を行った後、会議録署名委員の選出方法の提案を行

い、承諾いただいた。今年度も昨年度と同様、会長及び会長以外の２名の方（名簿の順）

に署名していただくこととなった。

（１）会長及び副会長の選任について



事務局より千郷地域自治区地域協議会に関する運営要綱に従い、会長１名・副会長３

名を選任することを説明、さらにその選任方法、また、会長の職を代理する副会長の順

位について原則千郷区長会の推薦に基づき指名し選任することの説明を行い、本年度千

郷区長会代表である村田憲治委員より委員の推薦をお願いし、会長に山本松宏氏、筆頭

副会長に鶴井良久氏、副会長中尾知久氏、西妻正好氏が選任された。

また、職務代理の順位について、鶴井良久氏、中尾知久氏、西妻正好氏の順位として

推薦され承認を受けた。

その後、会長・副会長それぞれ席を移動し、これからの会議の進行を事務局から会長

にお任せした。

（２）前年度引き継ぎ事項（地域計画策定分科会委員等）の確認

資料３により事務局から、昨年度協議会からの引き継ぎ事項について説明を行い、特

に今回の会議で協議し決定していただく必要のある地域計画策定分科会の委員構成に

ついて協議を行った。

その際、特に意見・異議等の発声も無かったことから、地域計画策定分科会構成名簿

（案）を事務局にて作成してある旨を報告させていただき、委員への配布し確認いただ

いた後、採決により委員構成については事務局で作成した地域計画策定分科会構成名簿

（案）のとおりとして承認された。

また、その他前年度引き継ぎ事項についての意見・質問等も無かったことから、すべ

ての引き継ぎ事項について承認された。

（３）年間スケジュール（案）の承認について

資料４により今年度の地域協議会開催スケジュール及び地域計画策定分科会開催ス

ケジュールについて事務局より説明した。

＜主な質問・意見＞

（委 員）開催スケジュールがほとんど水曜日に設定されている。しかし昨年度も意見

させていただいたが、個人的には水曜日の開催では仕事の都合でなかなか出席すること

が難しいことを伝え、検討して欲しい依頼をしていたはずであるが、どうしても本年度

も基本は水曜日開催となるか。

（事務局）大変申し訳ないが、検討した結果委員の方が一番参加出来ると回答された曜

日を設定させていただいた都合もあり、本年度も提示したスケジュールで開催したいと

考えている。

以上のほか、特に意見・質問等も無く事務局より提示した開催スケジュール（案）に

ついて承認された。

５ 報告事項

（１）地域計画について

資料５により事務局から地域計画策定の経緯と、計画策定に関する昨年度までの進捗

状況の説明を行った。

＜主な質問・意見＞

（委 員）地域計画を策定しそれがどういう事に今後反映及び関連していくのかわから

ない。もう少し詳しく自治区予算や地域活動交付金との関連性などを説明してもらいた

い。

（前年度の地域計画策定分科会委員長）自治区予算や地域活動交付金予算について、千

郷地域の将来に向け、より効果的な事業実施や予算執行を検討する場合には、千郷地域

の将来像や未来への方向性を示した道しるべのようなマスタープランが必須と考えら

れ、そのために必要な地域の課題抽出を昨年度あらかた地域へのアンケート等により終



え、千郷地域としての将来像に少しでも近づけるよう目標設定をした。こうしたことに

より、自治区予算や地域活動交付金で今何が地域として最優先で取り組まなくてはなら

ないか、また、課題解決にはどのような事業実施がより効果的であるかなどを検討して

いくためには地域計画の策定は無くてはならないものであると考えられ、関連もこうし

たところにある。

（委 員）地域計画策定が最終目標にならぬよう、実効性のある計画づくりをしていく

必要がある。

（事務局）そのために、本年度は実行計画も含め分科会により検討して進めてまいりま

す。

（２）平成３１年度地域自治区予算の課題抽出について

事務局より、昨年度抽出した課題や問題点の他に、緊急性のある課題等があれば随時

事務局などへ提案をしてもらいたい旨の報告を行った。

（３）地域活動交付金について

資料６により事務局から今後のスケジュール及び現時点で多くの地域活動団体から

交付金の申請に関する相談を受けていることを報告した。

（４）千郷地域協議会だよりについて

資料７により事務局から本年度も継続して協議会での方針や決定事項等を広く千郷

地域の市民に対し周知するため、千郷地域協議会だよりの発行やホームページへの掲載

を定期的に行うことを報告した。

６ その他

（１）第１回地域計画策定分科会の開催予定（案）について

（２）地域活動交付金審査会開催予定（案）について

（３）第２回千郷地域協議会の日程調整（案）について

（４）報酬及び費用弁償について

上記（１）から（４）についてそれぞれ事務局より報告・説明等を行った。

６ 閉会


